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Abstract (en)
An industrial roller door comprises a plurality of lamellas which are pivotably joined to one another, and have a double-walled structure formed
by walls incorporating sections with U-shaped grooves for connector strips along their longitudinal edges. A compressed elastomer element is
located between the surfaces of the connector strips and these grooves. <??>An industrial roller door comprises a plurality of lamellas (21) which
are pivotably joined to one another, and have a double-walled structure formed by walls (211, 212) incorporating sections with U-shaped grooves
(2111, 2121) for connector strips (213) along their longitudinal edges. A compressed elastomer element (214) is located between the surfaces of the
connector strips and these grooves. <??>Independent claims are also disclosed for: <??>(1) a lamella forming a part of the proposed industrial door;
and <??>(2) a method for producing such a lamella.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Industrietor mit einem die Toröffnung abdeckenden Torblatt, welches eine Vielzahl von abwinkelbar miteinander
verbundenen, doppelwandig ausgebildeten Lamellen (21) aufweist, wobei die Lamellenwände (211, 212) an ihren Längsrändem jeweils über einen
Steg (213) miteinander verbunden sind, der zur Herstellung einer thermischen Trennung der Lamellenwände (211, 212) aus einem Material mit
geringerer Wärmeleitfähigkeit als das Material der Lamellenwände (211, 212) ausgebildet ist. Hierzu ist an den Längsrändern der Lamellenwände
(211, 212) jeweils eine im wesentlichen U-förmige Profilnut (2111, 2121) zur Aufnahme der Ränder der Stege (213) ausgebildet, und zwischen
den Rändern der Stege (213) und der Innenfläche der Profilnut (2111, 2121) ist jeweils ein elastomeres Kunststoffteil (214) im Preßsitz, also
unter Verformung des Kunststoffteils (214) gegenüber dem unbelasteten Zustand, angeordnet. Damit können unter Aufrechterhaltung der
Funktionssicherheit des Industrietores auch Bereiche mit deutlich unterschiedlichen Raumtemperaturen voneinander getrennt werden. Darüber
hinaus wird eine entsprechende Lamelle und ein Verfahren zur Herstellung einer derartigen Lamelle bereitgestellt. <IMAGE>
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